

MAD-LITERATURA IRLANDA

El Bloomsday 2019 rinde homenaje a Ian Gibson este domingo en el Ateneo

REDACCIÓN

11/06/2019 10:12

Madrid, 11 jun (EFE).- El hispanista Ian Gibson, nacido en Dublín (Irlanda) hace 80 años y nacionalizado español en 1984, recibirá el próximo domingo un homenaje con motivo del Bloomsday 2019, un acto organizado por la Embajada de Irlanda, la Bloomsday Society y el Ateneo de Madrid.

Especialista en historia contemporánea española, Gibson es conocido, sobre todo, por sus trabajos biográficos sobre Federico García Lorca, Salvador Dalí, Antonio Machado o Luis Buñuel, así como por obras sobre la Guerra Civil y el régimen dictatorial de Franco.

En el acto se leerán textos de James Joyce y no faltará música folk irlandesa.

El Bloomsday es un evento anual que se celebra en honor de Leopold Bloom, personaje principal de la novela 'Ulises' de James Joyce.

En Irlanda se celebra el Bloomsday todos los años el día 16 de junio desde 1954.

El 16 de junio es el día en el que transcurre la acción -ficticia- del 'Ulises'. Este día los celebrantes procuran comer y cenar lo mismo que los protagonistas de la obra, o realizar distintos actos que tengan su paralelismo en la novela.

Especialmente se realizan encuentros en Dublín, donde cientos de personas repiten este día el periplo de los protagonistas que incluye, entre otras cosas, desayunar

riñones de cerdo con té y tostadas y recorrer los principales pabos de la capital irlandesa.

En Madrid, la Bloomsday Society fue fundada el 16 de junio de 2014, para la obra de James Joyce y otros escritores

En este portal web tratamos tus datos de navegación. Al clicar en ACEPTAR o si sigues navegando, nosotros y nuestras compañías seleccionadas podremos acceder a información no sensible de tu dispositivo con el objetivo de crear perfiles, que podrán ser compartidos con terceros, personalizar contenidos, servir anuncios adaptados a tus preferencias y elaborar estadísticas. Puedes configurar tus preferencias de privacidad ahora o en cualquier momento accediendo a tu Área de Privacidad. Más información en [esta política de privacidad](#).

Más información

Aceptar

irlandeses en español e inglés.

Entre sus actividades, avaladas por la Embajada de Irlanda, está la organización del Bloomsday, desde 2014, en la capital española.

El año pasado se homenajeó a la irlandesa Pamela O'Malley, pedagoga que contribuyó a la lucha por las libertades en España, a los esfuerzos por la mejora de la educación en nuestro país y, en la última etapa de su vida, a la cooperación internacional para el desarrollo como presidenta de la Asamblea de Cooperación por la Paz.

En el homenaje a Gibson participarán el presidente del Ateneo, Juan Armindo, la embajadora de Irlanda, Síle Maguire, y la fundadora de la Bloomsday Society, Sara Cantó, entre otros.

Así mismo, está previsto que Ian Gibson, vecino del barrio de Lavapiés desde hace años, pronuncie unas palabras de agradecimiento y lea una página de su libro 'Aventuras Ibéricas'. EFE

En este portal web tratamos tus datos de navegación. Al clicar en ACEPTAR o si sigues navegando, nosotros y otras compañías seleccionadas podrán instalar cookies o acceder a información no sensible de tu dispositivo con el objetivo de crear perfiles, que podrán ser compartidos con terceros, personalizar contenidos, servir anuncios adaptados a tus preferencias y elaborar estadísticas. Puedes configurar tus preferencias de privacidad ahora o en cualquier momento accediendo a tu Área de Privacidad. Más información en nuestra [Política de Privacidad](#).

Más información

Aceptar